

# 唐津市立鬼塚中学校 学校だより

学校教育目標

**感動 感謝 思いやり**

～支え合う生徒 支え合う先生 支え合う学校づくり～

令和2年 9月 2日発行 NO. 7

文責 校長 中村 数寛

## 2学期がスタートしました！

連日暑い日が続いています。コロナ禍で23日間（8月1日～8月23日）に短縮された夏休みがあっという間に終わり、2学期がスタートしました。まずは、大きな事故等もなくスタートが切れたことを大変嬉しく思っています。今年の夏休みは、ご家庭によっては、計画していた旅行等の自粛であったり親戚が集うお盆の在り方が例年とは違った状況にあって、夏休みを十分に満喫することができなかつたかもしれません。生徒の皆さんは安全で規則正しい生活が送れたでしょうか？

さて、8月24日の始業式は、「3密」を避けるために放送で実施しました。2学期のスタートにあたり、生徒の皆さんには、ある書籍で見つけた内容を紹介しましたので掲載します。

人生は、挑戦である。挑戦しないと、人格はできない。自分を鍛えるのは、自分だ。自分を大きくするのは、自分の努力である。本来、人間は、自分に挑戦しているときは、伸び続ける。他人と比較しはじめると、成長が止まる場合がある。何かひとつでも、自分が打ち込めるものを持っているならば、それはおのずから自分の心の大地を耕し、育てることになる。目標を持つことは、希望を持つことである。目標が定めれば、ひと足ひと足の歩みにも力がこもる。何があっても太陽は昇る。暗い夜のような、さみしくつらい時がずっと続くように思えても、朝は必ずやってくる。だから、うまくいかどうか心配するよりも、思い切ってやってみることである。背伸びする必要はない。地道に忍耐強く、前に進むことだ。一歩でもいい。ありのままの自分で、今やれることを着実にやり切ることだ。まず腹を決める。その強き一念が、自分の持てる力を十分に発揮させるのだ。

日々前進！日々向上！昨日の自分を断じて越えよ！そして、今日という日を、断固として勝て！

## 学校行事(体育大会・修学旅行)について！

今週は、6日に開催される第74回体育大会に向け猛暑の中、3年生を中心に一生懸命練習に励んでいるところです。今年度はコロナ禍の影響で午前中の開催（昼食なし）、感染症対策と熱中症対策を講じながら実施をします。参観につきましては、保護者のみでお願いをすることになりますが、詳しくは別紙にて学校よりご案内をさせていただきますのでご理解とご協力をお願いします。また、3年生の修学旅行につきましては、実施の方向で検討を進めていましたが、新型コロナウイルスの感染状況を鑑み、唐津地区中学校校長会で協議を重ねた結果、自粛することとなりました。修学旅行を楽しみに準備をしていた生徒の皆さんには、とても残念で厳しい結果となったことは学校長としましても断腸の思いです。なお、3年生の修学旅行の代替え措置については、感染症の感染リスクを精査したうえで県内において形を変えた内容で実施ができないか検討をしています。3年生徒の皆さんや保護者の方には、追って連絡をさせていただきますのでご了承ください。なお、今後の学校行事におきましても、感染状況を確認しながら慎重に進めていくこととなります。変更や制限、中止を余儀なくされる状況が予想され、ご迷惑をおかけすることになるとは思いますが、ご理解とご協力をいただきますよう重ねてお願いします。

## 生徒会本部と学級委員による募金活動

生徒会本部（岩本総司会長）と学級委員による募金活動が、1学期に実施をされました。生徒会本部が6月の活動実践として各学級の学級委員さん朝の登校時間帯に取り組みを行いました。今回の募金活動では、生徒の皆さん、先生方より**13,160円**の募金が集まり、日本赤十字社佐賀支部に、生徒会担当の蘭先生が寄付金として納めていただきました。日本赤十字社より「この度は、赤十字活動資金としてご協力をいただき、心より厚くお礼申し上げます。皆様のご期待にお答えできますよう、赤十字活動の進展のため一層の努力をいたしますので、今後とも温かいご支援とご協力をよろしくお願いいたします」とのお礼が届きましたので報告をさせていただきます。ボランティア活動を通して、地域や社会の課題に向き合い、具体的な対策を考えたり実践したりすることで、地域や社会に参画できる大人に成長して欲しいと願っています。



## 1年生防煙教室を実施しました！

8月27日（木）5校時、1年生を対象に防煙教室が開催されました。本校保健体育科の榊英理教諭が、保健体育科授業での指導内容も含めて、佐賀県医師会の防煙教育スライドを活用しクイズ形式の問答をしながら、「煙草による健康被害」について指導を行いました。防煙教育は平成18年度より中学1年生を対象に開始され、平成22年度からは小学校6年生も対象に行うようになりました。



## 酷暑の中、茶畑整備作業へのご協力ありがとうございました！

8月29日（土）朝8時から、鬼塚校区防犯協議会（原田承彦会長）・鬼塚校区青少年育成協議会（岩本渉会長）・茶畑有志の会・育友会美化部の皆様方、総勢35名のご協力をいただき、お茶畑の整備作業を実施していただきました。酷暑の中に、足場の悪い急斜面での作業と大変な状況下ではありましたが無事に終わることができました。暑い中また大変お忙しい中、早朝よりご協力いただきました皆様方には、心より感謝を申し上げます。今後も感染症や熱中症対策を講じながらの学校運営になりますが、本校教育活動へのご支援とご協力をいただきますようお願いいたします。



## 新しい先生をご紹介します！

唐津市では、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止の一環として、市内小中学校で教員の業務をサポートしていただく「スクール・サポート・スタッフ」配置事業が導入されました。本校にも配置をいただき令和2年8月24日から令和3年3月31日までご勤務をいただくことになりましたのでご紹介いたします。先生は、唐津市内の中学校で保健体育科・技術科の講師としてご尽力いただいています。剣道が専門種目ですが、バレーボールの指導経験が豊富にあられたので、本校バレーボール部の外部指導者もお願いをしました。よろしくお願ひします。



吉野高広先生(45才)  
石志在住



## 入賞おめでとう



平成元年度英検奨励賞（学校団体として受賞）

佐賀市有明杯中学生女子ソフトボール大会

第2位



唐津市教育長表彰（水泳競技）

1年1組 波多 陸翔さん

今津ダンロップカップ・スリクソンカップ中学生ソフトテニス大会

男子団体 第3位



唐津地区中学校学年別ソフトテニス競技大会

男子個人の部

第3位



1年2組 向 剛汰さん 1年2組 稲葉 陸さん

## 9月の主な行事予定をお知らせします！



5日（土）土曜授業 午前中（弁当なし）

18日（金）学校集金日

6日（日）第74回体育大会

20日（日）県下一斉部活動停止日

7日（月）振替休日

23日（水）全校集会・部活動休養日

9日（水）給食なし（午前中授業）

24日（木）フッ素洗口

10日（木）フッ素洗口

25日（金）生徒会専門委員会

14日（月）教育相談Ⅱ～24日まで

29日（火）1年実力テスト

16日（水）部活動休養日

30日（水）1年実力テスト

17日（木）フッ素洗口・学校集金日

